

AMLO recibe a sus incondicionales



estabocaesmia20014@gmail.com//@JuanMDeAnda

espués de dos años de no tener una reunión, este martes el presidente Andrés Manuel López Obrador recibirá en Palacio Nacional a las fracciones de Morena en las cámaras de Diputados y Senadores, encuentro que servirá de marco para que el jefe del Ejecutivo agradezca a sus leales haber votado a favor de su plan B de la reforma electoral.

Nos dicen que esa reunión, que se había apla-

zado por diversas causas, fue solicitada al menos desde septiembre, por los legisladores que son considerados el ala radical del partido guinda, y una de las razones era solicitar el apoyo presidencial para dar un golpe y remover a Ricardo Monreal como coordinador de la bancada oficial.

Sin embargo, todo parece indicar que aquellos que ya se frotaban las manos para quedarse con el cargo del zacatecano se quedarán esperando, pues el mismo López Obrador les mandó un mensaje ayer durante La Mañanera, al señalar que le gustaría que Monreal continuara al frente del rebaño morenista, por lo que desactivó cualquier intento de rebelión en las filas guindas.

Lo que ha quedado claro es que al encuentro con el Presidente solo están convidados los legisladores que avalaron la iniciativa enviada desde Palacio Nacional, por lo que habrá dos ausencias notorias: Monreal y el senador Rafael Espino, quien se alineó con su coordinador y determinó no seguir el camino de la mayoría de su grupo.

Habrá que esperar para saber si los del ala dura logran convencer a AMLO de que les dé su apoyo para tirar a Monreal de la coordinación en la cámara alta, o si de nueva cuenta se quedarán con las ganas de ver caer al zacatecano, aunque lo más seguro es que suceda lo segundo, pues el propio Presidente ya dejó claro que no es partidario de las purgas en Morena, pues no quiere dar motivos a que sus adversarios aprovechen esa situación para hacer un escándalo.

Por cierto, nos comentan que el grupo plural en el senado, conformado por Gustavo Madero, Nancy de la Sierra, Emilio Álvarez Icaza y Germán Martínez no quiso dejar pasar la oportunidad de engrosar sus filas, y una vez que se enteraron de que el senador Rafael Espino votó en contra del Plan B, le extendieron una invitación formal, a través de una carta, para adherirse a su fracción, asegurando que entre ellos respetan

la decisión individual para votar en cualquier sentido en las decisiones que se tomen en la Cámara alta.

¿Lograrán convencer al legislador morenista?

NO ALOS OPORTUNISTAS EN EL CASO GÓMEZ LEYVA

Nadie debe sacar raja política de un hecho tan repudiable como el atentado contra Ciro Gómez Leyva. Tan repulsiva es la postura de aquellos que lamentan que los sicarios no hayan cumplido su objetivo, como de quienes sugieren que desde Palacio Nacional se instigó el ataque.

Lo que debemos exigir a las autoridades es una investigación exhaustiva, y que se logre la detención de los responsables, tanto intelectuales como materiales de ese cobarde acto y se les aplique un castigo ejemplar.

¡Hay que serenarse!